

関西 MIST 研究会 世話人各位

平素よりお世話になっております。

COVIS-19 感染の拡大が再燃し皆様におかれましては臨床での種々の対応に大変ご苦労されていることと思います。

さて、10月 17 日に松森裕昭先生が担当幹事で関西 MIST 研究会を開催する予定でしたが、COVID-19 感染の収束が見通せない状況ですので延期とさせていただくことになりました。いつまで延期とするかは今後の状況次第と考えておりますが現時点で決めることができない状況と認識しております。

また、関西 MIST 研究会の開催日に合わせて開催しておりました世話人会も開催できずになりますが、[世話人会につきましては状況が許せば 12 月 10 日（水）19:30～の開催を予定させていただきたいと考えております。](#)これまで世話人会とは別の日に担当幹事の先生方と若手の世話人の先生方を中心に次回開催予定の関西 MIST 研究会のプログラム検討会を行ってきましたが、12 月 10 日の世話人会に合わせてプログラム検討会も行いたいと考えております。With Corona の状況下での研究会の開催様式についても世話人の先生方のご意見、お考えをお聞きし、情報を共有したいと考えております。開催場所につきましては、開催が近づきました時点でご連絡申し上げますが、世話人の先生方におかれましてはスケジュールを空けていただくように調整していただければ幸いです。世話人会も COVID-19 の状況によっては変更する可能性もございますことをご了承いただければと思います。

以上、長文になりましたが、今後ともよろしくお願いします。

関西医大整形外科
谷口慎一郎